



Show de senadores, leyes y salchichas



Por **José Fonseca**

Miércoles 11 de Septiembre de 2024 - 19:41

No debiéramos escandalizarnos porque el martes y miércoles de esta semana los senadores dieran deplorable espectáculo durante las sesiones para aprobar la Reforma Judicial, pues hace siglo y medio Bismarck aconsejó; “con las leyes pasa como con las salchichas, es mejor no ver como se hacen”.

Alguna vez dijo Carlos Abascal: “la política no la hacen ángeles”. Entonces, no hay razón para que no sea rijosamente agresivo un profesional como Miguel Yunes Linares, contra aquellos a quienes traicionó.

¿Por qué no mentir descaradamente como los morenistas Adán Augusto López Hernández y Gerardo Fernández Noroña sobre la “ausencia” de un senador campechano? Seamos realistas, mentir es consustancial a la tarea política. Serenos, que esto apenas empieza.

Giro geopolítico en el horizonte de México

Afirman los que saben que, gane quien gane la Casa Blanca el próximo noviembre, las realidades de un realineamiento geopolítico global podría resultar en la reedición de la guerra fría del siglo pasado, pero esta vez entre Estados Unidos y China.

La presencia de China en Latinoamérica no es nueva, pues se fortaleció desde la creación del eje BRIC – Brasil, Rusia, India y China-, organización que usará la segunda economía del mundo para disputarle hegemonía a Estados Unidos.

Hasta ahora, el Gobierno lopezobradorista ha procurado no enemistarse con China; pero, quizá la realidad forzará al nuevo Gobierno de México a olvidar la artificial neutralidad y dar un decisivo giro geopolítico.

Gobierno, necesitarán expertise gerencial

Nada indica que las circunstancias permitan que la Presidenta Electa, doctora Claudia Sheinbaum vaya a hacer cambios en la política de que el Estado posea ciertas empresas en algunos sectores de la economía.



Aunque los militares manejen algunas, como el Tren Maya, ferrocarril Transístmico, las empresas creadas para manejo de aeropuertos, terminales marítimas, aduanas terrestres y aerolíneas como Mexicana, ganaría el Estado si todas funcionaran con adecuado equilibrio financiero

No basta administrar las empresas del Estado. ¿Y, si para hacerlas rentables, contratan capacitación y asesoría para manejarlas con criterios estrictamente gerenciales y evitarse el bochorno de crear múltiples hoyos negros que drenen imparablemente los recursos presupuestales?

NOTAS EN REMOLINO

El próximo Gobierno tendría que evitar que un gobierno estatal, como ocurrió en Campeche utiliza a una fuerza federal como la Guardia Nacional para sucias maniobras políticas, comprometiendo así la imagen de una corporación que podría ser clave para combatir a las bandas criminales... Las leyes secundarias de la Reforma Judicial necesitarán algo más que buenas intenciones, si no quieren que en el sistema de justicia ocurra desastre similar al del sector público de salud... Por cierto, si la versión de que el senador Yunes Marques estaba muy enfermo de la columna por la mañana y se recuperó para por la noche asistir a la sesión del Senado, seguro fue un milagro de San Judas Tadeo hizo un milagro para sanarlo... ¿Hay en la STPS suficientes inspectores para vigilar que todas las empresas cumplan con las leyes laborales? ... Dijo hace 24 siglos Diógenes Sinope dijo: "El insulto deshonra a quien no infiera, no a quien lo recibe"